

# やまなみ

御船中 学校だより



第8号 令和6年11月27日  
文責：校長 福永 純一

## 受験シーズン到来！

11月19日（火）に3年生の進路説明会を行いました。その時の校長挨拶で次のような話をしました。

### 【中学校と高等学校の違い】

#### ① 義務教育ではない

義務教育ではないので、絶対にいかなければならないわけではないが、ほぼ100%の人が進学をしている。また、義務教育ではないので、教科書代も無料ではなく、中学校よりもはるにお金がかかる。保護者に感謝を！

#### ② 自分で選択することができる

義務教育は、自分の校区の学校に行かなければならないが、高等学校は好きなところを選ぶ。その代わりに試験があり、それに合格しなければならない。だから、学力をつけておかないと、選択肢が少なくなる。

#### ③ 高校は中学校ほど甘くはない

義務教育では先生が丁寧に教えてくれたことが、高校では自分でやらなければならない事が多くなる。自由な面も多いが、その分自己責任が問われる。ルールを破ったり、成績が悪かったりすれば、謹慎や停学、落第、退学になる場合もある。

今、三者面談の真っ最中です。「自分の夢を叶えるため」「自分が活躍できる」「自分らしさを表現できる」「自分に合った」そんな視点から自分の進路を決定してってください。

## 1年生 初めての調理実習

先週、1年生が中学生になってから初めての調理実習を行いました。メニューは、豚肉の生姜焼きとキャベツの千切り。当日は、御船小栄養教諭の西岡先生にも手伝いをいただき、手際よく、おいしくできあがりました。私も試食させていただきましたが、生姜とタレがしっかり染み込んで、とてもおいしかったです。



## 人権教育研究発表会開催

11月22日（金）に、人権教育の研究発表会を開催しました。当日は、御船町の小学校の先生方全員と県内外からの参加者合わせて約100名の先生方に参加をしていただき、1年4組の英語の授業（多目的ホール）、2年2組の国語の授業（2-2教室）、3年3組の学級活動の授業（体育館）に分かれて研究授業を行いました。

どの授業においても、生徒たちの笑顔や頑張っている姿などが見られ、参観された方々から「御船中の生徒はすごいですね。」「よくあんなに発表をしますね。」「などのお褒めの言葉をたくさんいただき、とてもうれしく思いました。これからも毎日の授業に集中してほしいです。



## 12月の主な行事予定

- 1～3日（日～火） 2年生修学旅行
- 4日（水） 2年生振替休業日
- 5日（木） 2年生遅延登校（3校時～）  
1年生県学力学習状況調査
- 6日（火） 1・2年生県学力学習状況調査  
English Fair in Mifune
- 10日（火） 立会演説会及び生徒会役員選挙
- 13日（金） 授業参観、学級懇談会  
学校に行こうデー
- 17日（火） 1年生薬物乱用防止教室
- 20日（金） 3年生ダンス発表会
- 23日（月） 生徒集会
- 24日（火） 2学期終業式